

LIMITES DE PENSION PUBLICA, SALARIO MINIMO INTERPROFESIONAL Y TOPES MAXIMOS DE COTIZACION

A) PENSION PUBLICA:

Real Decreto-ley 1/2020, de 15 de enero, por el que se establece la revalorización y mantenimiento de las pensiones y prestaciones públicas del sistema de la Seguridad Social, se incrementan las pensiones el 0,9 %. Además se prevé el mantenimiento de las pensiones públicas de 2020 si el IPC sube por encima del 0,9%.

FECHA	DISPOSICION	MES		AÑO	
		(sin pagas) Ptas. Euros	(con pagas) Ptas. Euros	(con pagas) Ptas. Euros	
Desde 1-01-99	(RD 2064/99)	298.000 / 1.791,02	347.667 / 2.089,52	4.172.000 / 25.074,22	
Desde 1-01-00	(RD 3475/00)	310.298 / 1.864,45	361.921 / 2.175,19	4.343.052 / 26.102,30	
Desde 1-01-01	(RD 3475/00)	318.595 / 1.914,80	371.695 / 2.233,93	4.460.342 / 26.807,20	
Desde 1-01-02	(RD 1464/01)	331.022 / 1.989,48	386.192 / 2.321,06	4.634.303 / 27.852,72	
Desde 1-01-03	(RD 1425/02)	340.291 / 2.045,19	397.007 / 2.386,06	4.764.074 / 28.632,66	
Desde 1-01-04	(R.D 2/2004)	352.203 / 2.116,78	410.903 / 2.469,58	4.930.836 / 29.634,92	
Desde 1-01-05	(R.D 2350/04)	364.179 / 2.188,76	424.877 / 2.553,56	5.029.463 / 30.642,64	
Desde 1-01-06	(R.D 1611/05)	373.648 / 2.245,67	435.923 / 2.619,95	5.231.073 / 31.439,38	
Desde 1-01-07	(R.D 1578/06)	388.969 / 2.337,75	453.798 / 2.727,38	5.445.564 / 32.728,50	
Desde 1-01-08	(R.D 1764/07)	398.306 / 2.393,87	464.691 / 2.792,85	5.576.290 / 33.514,18	
Desde 1-01-09	(R.D 2127/08)	406.273 / 2.441,75	473.985 / 2.848,71	5.687.822 / 34.184,50	
Desde 1-01-10	(R.D 2007/09)	415.617 / 2.497,91	484.885 / 2.914,22	5.818.642 / 34.970,74	
Desde 1-01-11	(R.D 1794/10)	415.617 / 2.497,91	484.885 / 2.914,22	5.818.642 / 34.970,74	
Desde 1-01-12	(R.D L 20/2011)	419.774 / 2.522,89	489.735 / 2.943,37	5.876.830 / 35.320	
Desde 1-01-13	(LEY 29/2012)	423.971 / 2.548,12	494.634 / 2.972,81	5.935.601 / 35.673,68	
Desde 1-01-14	(R.D 1045/13)	425.031 / 2.554,49	495.870 / 2.980,24	5.950.439 / 35.762,86	
Desde 1-01-15	(R.D 1107/14)	426.095 / 2.560,88	497.110 / 2.987,69	5.965.324 / 35.852,32	
Desde 1-01-16	(R.D 1170/15)	427.159 / 2.567,29	498.353 / 2.995,16	5.980.232 / 35.941,92	
Desde 1-01-17	(R.D 746/2016)	428.228 / 2.573,70	499.599 / 3.002,65	5.995.187 / 36.031,80	
Desde 1-01-18	(R.D.L 28/2018)	435.520 / 2.617,53	508.108 / 3.053,79	6.097.298 / 36.645,47	
Desde 1-01-19	(R.D.L 28/2018)	442.489 / 2.659,41	516.238 / 3.102,65	6.194.840 / 37.231,74	
Desde 1-01-20	(R.D.L 1/2020)	446.470 / 2.683,34	520.881 / 3.130,56	6.250.583 / 37.566,76	

B) SALARIO MÍNIMO INTERPROFESIONAL

Por Real Decreto 231/2020 se incrementa el SMI un 5,555% respecto al del año 2019, quedando de la siguiente forma:

FECHA	DISPOSICIÓN	DESDE 18 AÑOS			MENOS DE 18 AÑOS		
		DIA	MES	AÑO (*)	DIA	MES	AÑO (*)
		Ptas. Euros	Ptas. Euros	Ptas. Euros	Ptas. Euros	Ptas. Euros	Ptas. Euros
Desde 1-01-90	(R.D. 170/90)	1.667 / 10,02	50.010 / 300,57	700.140 / 4.207,93	1.100 / 6,61	33.000 / 198,33	462.000 / 2.776,68
1-01-91	(R.D. 8/91)	1.775 / 10,67	53.250 / 320,04	745.500 / 4.480,55	1.172 / 7,04	35.160 / 211,32	492.240 / 2.958,42
1-01-92	(R.D. 3/92)	1.876 / 11,27	56.280 / 338,25	787.920 / 4.735,49	1.239 / 7,45	37.170 / 223,40	520.380 / 3.127,55
1-01-93	(R.D. 44/93)	1.951 / 11,73	58.530 / 351,77	819.420 / 4.924,81	1.289 / 7,75	38.670 / 232,41	541.380 / 3.253,76
1-01-94	(R.D. 2318/93)	2.019 / 12,13	60.570 / 364,03	847.980 / 5.096,46	1.334 / 8,02	40.020 / 240,53	560.280 / 3.367,35
1-01-95	(R.D. 2548/94)	2.090 / 12,56	62.700 / 376,83	877.800 / 5.275,68	1.381 / 8,30	41.430 / 249,00	580.020 / 3.485,99
1-01-96	(R.D. 2199/95)	2.164 / 13,01	64.920 / 390,18	908.880 / 5.462,48	1.674 / 10,06	50.220 / 301,83	703.080 / 4.225,60
1-01-97	(R.D. 2656/96)	2.221 / 13,35	66.630 / 400,45	932.820 / 5.606,36	1.971 / 11,85	59.130 / 355,38	827.820 / 4.975,30
1-01-98	(R.D. 2015/97)	2.268 / 13,63	68.040 / 408,93	952.560 / 5.725,00	2.268 / 13,63	68.040 / 408,93	952.560 / 5.725,00
1-01-99	(R.D. 2817/98)	2.309 / 13,88	69.720 / 419,03	969.780 / 5.828,50	2.309 / 13,88	69.270 / 419,03	969.780 / 5.828,50
1-01-00	(R.D. 2065/99)	2.536 / 14,16	70.680 / 424,80	989.520 / 5.947,13	2.536 / 14,16	70.680 / 424,80	989.520 / 5.947,13
1-01-01	(R.D. 3476/00)	2.404 / 14,45	72.120 / 433,45	1.009.680 / 6.068,30	2.404 / 14,45	72.120 / 433,45	1.009.680 / 6.068,30
1-01-02	(R.D. 1466/01)	2.453 / 14,74	73.576 / 442,20	1.030.062 / 6.190,80	2.453 / 14,74	73.576 / 442,20	1.030.062 / 6.190,80
1-01-03	(R.D. 1426/02)	2.502 / 15,04	75.073 / 451,20	1.051.027 / 6.316,80	2.502 / 15,04	75.073 / 451,20	1.051.027 / 6.316,80
1-01-04	(R.D. 1793/03)	2.554 / 15,35	76.621 / 460,50	1.072.691 / 6.447,00	2.554 / 15,35	76.621 / 460,50	1.072.691 / 6.447,00
1-07-04	(R.D.L 3/2004)	2.722 / 16,36	81.662 / 490,80	1.143.271 / 6.871,20	2.722 / 16,36	81.662 / 490,80	1.143.271 / 6.871,20
1-01-05	(R.D. 2388/04)	2.845 / 17,10	85.356 / 513,00	1.194.984 / 7.182,00	2.845 / 17,10	85.356 / 513,00	1.194.984 / 7.182,00
1-01-06	(R.D. 1613/05)	3.000 / 18,03	89.998 / 540,90	1.259.975 / 7.572,60	3.000 / 18,03	89.998 / 540,90	1.259.975 / 7.572,60
1-01-07	(R.D. 1632/06)	3.165 / 19,02	94.940 / 570,60	1.329.158 / 7.988,40	3.165 / 19,02	94.940 / 570,60	1.329.158 / 7.988,40
1-01-08	(R.D. 1763/07)	3.328 / 20,00	99.832 / 600,00	1.397.642 / 8.400,00	3.328 / 20,00	99.832 / 600,00	1.397.642 / 8.400,00
1-01-2009	(R.D. 2128/08)	3.461 / 20,80	103.825 / 624,00	1.453.548 / 8.736,00	3.461 / 20,80	103.825 / 624,00	1.453.548 / 8.736,00
1-01-2010	(R.D. 2030/09)	3.512 / 21,11	105.372 / 633,30	1.475.211 / 8.866,20	3.512 / 21,11	105.372 / 633,30	1.475.211 / 8.866,20
1-01-2011	(R.D. 1795/2010)	3.557 / 21,38	106.720 / 641,40	1.494.080 / 8.979,60	3.557 / 21,38	106.720 / 641,40	1.494.080 / 8.979,60
1-01-2012	(R.D. 1888/2011)	3.557 / 21,38	106.720 / 641,40	1.494.080 / 8.979,60	3.557 / 21,38	106.720 / 641,40	1.494.080 / 8.979,60
1-01-2013	(R.D. 1717/2012)	3.579 / 21,51	107.369 / 645,30	1.503.164 / 9.034,20	3.579 / 21,51	107.369 / 645,30	1.503.164 / 9.034,20
1-01-2014	(R.D. 1046/2013)	3.579 / 21,51	107.369 / 645,30	1.503.164 / 9.034,20	3.579 / 21,51	107.369 / 645,30	1.503.164 / 9.034,20
1-01-2015	(R.D. 1106/2014)	3.597 / 21,62	107.918 / 648,60	1.510.851 / 9.080,40	3.597 / 21,62	107.918 / 648,60	1.510.851 / 9.080,40
1-01-2016	(R.D. 1171/2016)	3.364 / 21,84	109.016 / 655,20	1.526.226 / 9.172,80	3.634 / 21,84	109.016 / 655,20	1.526.226 / 9.172,80
1-01-2017	(R.D. 742/2017)	3.925 / 23,59	117.751 / 707,70	1.648.519 / 9.907,80	3.925 / 23,59	117.751 / 707,70	1.648.519 / 9.907,80
1-01-2018	(R.D. 1077/2017)	4.081 / 24,53	122.443 / 735,90	1.714.208 / 10.302,60	4.081 / 24,53	122.443 / 735,90	1.714.208 / 10.302,60
1-01-2019	(R.D. 1462/2018)	4.992 / 30,00	149.747 / 900,00	2.096.464 / 12.600,00	4.992 / 30,00	149.747 / 900,00	2.096.464 / 12.600,00

1-01-2020	(R.D. 231/2020)	5.268 / 31,66	158.067 / 950,00	2.212.934 / 13.300,00	5.268 / 31,66	158.067 / 950,00	2.212.934 / 13.300,00
-----------	-----------------	---------------	------------------	-----------------------	---------------	------------------	-----------------------

NOTA: Desde 1998 se establece una cuantía única, con independencia de la edad del trabajador.

C) TOPES MÁXIMOS DE COTIZACIÓN

El tope máximo de cotización para 2020,
provisionalmente se mantiene como en 2019.

FECHA	DISPOSICION	DÍA (*)		MES (*)		AÑO (*)	
		Ptas.	Euros	Ptas.	Euros	Ptas.	Euros
Desde 1-01-90	(RD 234/90)	9.718 /	58,41	291.540 /	1.752,19	3.498.480 /	21.026,29
1/01/91	(RD 9/91)	10.204 /	61,33	306.120 /	1.839,82	3.673.440 /	22.077,82
1/01/92	(L. 31/91)	10.714 /	64,39	321.420 /	1.931,77	3.857.040 /	23.181,28
1/01/93	(L. 39/92)	11.271 /	67,74	338.130 /	2.032,20	4.057.560 /	24.386,43
1/01/94	(L. 21/93)	11.665 /	70,11	349.950 /	2.103,24	4.199.400 /	25.238,90
1/01/95	(L. 41/94)	12.073 /	72,56	362.190 /	2.176,81	4.346.280 /	26.121,67
1/01/96	(RDL 12/95)	12.496 /	75,10	374.880 /	2.253,07	4.498.560 /	27.036,89
1/01/97	(L. 12/96)	12.821 /	77,06	384.630 /	2.311,67	4.615.560 /	27.740,07
1/01/98	(L. 65/97)	13.090 /	78,67	392.700 /	2.360,17	4.712.400 /	28.322,09
1/01/99	(L. 49/98)	13.326 /	80,09	399.780 /	2.402,73	4.797.360 /	28.832,71
1/01/00	(L. 54/99)	13.593 /	81,70	407.790 /	2.450,87	4.893.480 /	29.410,41
1/01/01	(L. 13/00)	13.860 /	83,30	415.950 /	2.499,91	4.991.400 /	29.998,92
1/01/02	(L. 23/01)	14.280 /	85,83	428.427 /	2.574,90	5.141.127 /	30.898,8

1/01/03	(L. 52/02)	14.709 / 88,40	441.256 / 2652,00	5.295.068 / 31.824,00
1/01/04	(L. 61/03)	15.149 / 91,05	454.483 / 2.731,50	5.453.800 / 32.778,00
1/01/05	(L. 2/04)	15.604 / 93,78	468.110 / 2.813,40	5.617.324 / 33.760,80
1/01/06	(L. 30/05)	16.071 / 96,59	482.137 / 2.897,70	5.785.641 / 34.772,40
1/01/07	(L. 42/06)	16.617 / 99,87	498.509 / 2.996,10	5.982.109 / 35.953,20
1/01/08	(L. 51/07)	17.050 / 102,47	511.487 / 3.074,10	6.137.846 / 36.889,20
1/01/09	(L. 2/08)	17.558 / 105,54	526.744 / 3.166,20	6.320.938 / 37.994,4
1/01/2010	(L. 26/09)	173737 / 106,60	532.102 / 3.198,00	6.385.229 / 38.376,00
1/01/2011	(L. 39/2010)	17.915 / 107,67	537.443 / 3.230,10	6.449.121 / 38.761,20
1/01/2012	(RDL 20/2011)	18.094 / 108,75	542.834 / 3.262,50	6.514.012 / 39.150
1/01/2013	(L. 29/2012)	19.000 / 114,19	569.989 / 3.425,70	6.839.862 / 41.108,40
1/01/2014	(L 22/2013)	19.950 / 119,90	598.490 / 3.597,00	7.181.885 / 43.164,00
1/01/2015	(L 36/2014)	20.000 / 120,20	599.998 / 3.606,00	7.199.855 / 43.272
1/01/2016	(L 48/2015)	20.199 / 121,40	605.978 / 3.642,00	7.271.734 / 43.704
1/01/2017	(rdl 3/2016)	20.805 / 125,04	624.157 / 3.751,20	7.489.885 / 45.014,40
1/01/2018		20.805 / 125,04	624.157 / 3.751,20	7.489.885 / 45.014,40
1/08/2018	(L. 6/18)	21.096 / 126,79	632.882 / 3.803,70	7.594.589 / 45.644,40
1/01/2019	(RDL 28/2018)	22.574 / 135,67	677.208 / 4.070,10	8.126.492 / 48.841,20
1/01/2020	(RDL 18/2019)	22.574 / 135,67	677.208 / 4.070,10	8.126.492 / 48.841,20

(*) INCLUIDAS PAGAS EXTRAS

C) INTERES LEGAL DEL DINERO E INTERÉS DE DEMORA

PERÍODO	INTERÉS LEGAL	INTERÉS DEMORA
1-01-1987 a 31-12-1987	9.5%	11.5%
1-01-1988 a 2-07-1990	9%	11%

3-07-1990 a 31-12-1993	10%	12%
1-01-1994 a 31-12-1996	9%	11%
1-01-1997 a 31-12-1997	7.5%	9.5%
1-01-1998 a 31-12-1998	5.5%	7.5%
1-01-1999 a 31-12-2000	5.25%	5.5%
1-01-2001 a 31-12-2001	5.5%	6.5%
1-01-2002 a 31-12-2003	4.25%	5.5%
1-01-2004 a 31-12-2004	3.75%	4.75%
1-1-2005 a 31-12-2006	4%	5%
1-1-2007 a 31-12-2007	5%	6.25%
1-1-2008 a 31-3-2009	5.5%	7%
1-4-2009 A 31-12-2014	4%	5%
1-1-2015 A 31-12-2015	3,50%	4,375%
1-1-2016 A 31-12-2016	3,00%	3,75%
1-1-2017 A 31-12-2017	3,00%	3,75%
1-1-2018 A 31-12-2018	3,00%	3,75%
1-1-2019 A 31-12-2019	3,00%	3,75%
1-1-2019 A 31-12-2019	3,00%	3,75%